
 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL SYNDICAL DU 14 mars 2016 

 

Membres Présents : Mesdames  BARBAT DUPONT, MAZENS,  SAUVIGNET 

Messieurs  AMORIN, CORAUX, COQ   LEMOINE 

ROMANTEAU  

Membres Absent : Madame LAURENTIN Messieurs  GODARD et GOFFAUX 

Début de séance 20h30 – fin de séance 21h50 

 

 

Appel d'offre de remplacement des portes : Choix du fournisseur 

Les fournisseurs retenus sont Précisélec et Télé Anten 

 

Ces sociétés ont transmis de bonnes propositions. 

 

Les deux prestations sont proches, Précisélec est légèrement moins disant et est localisé 

à Vélizy (coût réduit des déplacements). Précisélec a été choisi à l'unanimité des 

présents et des représentés  (deux pouvoirs). 

 

 

Audit Energétique 

Le rapport a été transmis le 14 mars 2016 et sera analysé pour la prochaine réunion du 

conseil syndical. 

 

 

FIBRE OPTIQUE 

Orange a fait une présentation concernant le déploiement de la fibre optique à Vélizy 

Le support de cette présentation peut être téléchargé à partir du site du conseil syndical 

A l'adresse 

http://residence-leclerc.org/documents/FibreOptique_Prez_Reunion_publique_Velizy.pdf 

 

 

Ou du site de la mairie  Toutes les actus / Déploiement de la fibre optique 

 

Site du conseil syndical : http://residence-leclerc.org/ 

Site d’Atrium : www.atrium-gestion.fr (Identifiant et mot de passe sur la facture 

des charges) 

 

 Le 15 mars 2016,  la présidente A. Sauvignet,  

  le secrétaire  P. Coraux 
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